



# こどもの国から

夏の思い出号



自由研究のヒント in こどもの国



## よく学び・よく遊んだ夏の思い出！

暑かった夏も終わりが近づき、秋の気配が感じられます。私達は新たな習慣や生活様式を受け入れながら、創意工夫をし、みんなが楽しめるよう前向きにチャレンジしています。

この夏、「学びは楽しい！」をテーマに取り組んできた各種イベントを振り返り、子どもたちと一緒にさらなる飛躍につなげていきます。

スポーツ

学習

趣味

こどもの成長

こどもの国は楽しく学べる居心地のいい場所！

Facebook  
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも  
ご利用者の皆様と共に  
負けない強い思いで  
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには  
負けないで!!



マスクをしましょう  
手洗いをしましょう



## 今夏のこどもの国テーマ「学びは楽しい！」

こどもの国ではこの夏「学びをが楽しむ講座」を開催しました。清水先生主催新聞なぞとき研究は身近な話材から「深く知ること」がどんどん楽しくなっていく参加者の姿に驚きました。勉強サロンは大学生の親しみやすく丁寧な対応が好評で、再受講者も見受けられました。今後も継続して学びをサポートいたします。

勉強は  
きらい!

新聞は  
苦手!

調べるのは  
面倒!

やり方が  
わからない!

夏休み講座に  
参加する前の意見



## 新聞なぞとき研究の楽しくなる仕組み

自分で  
選択



自分が興味のある  
テーマを選定

情報を整理  
まとめて発表

楽しい!

いろんな角度で  
調べてみる

多くの情報入手  
新たな発見

仲間達と  
楽しむ



Facebook  
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも  
ご利用者の皆様と共に  
負けない強い思いで  
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには  
負けないで!!



マスクをしましょう  
手洗いをしましょう



学習:「楽しく学んでリフレッシュしよう!」



調べるの  
楽しい!



勉強サロン



もっともっと  
知いたくなった!



優しいから  
質問しやすい!

勉強サロン



問題の解き方が  
わかった!

勉強サロン

Facebook  
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも  
ご利用者の皆様と共に  
負けない強い思いで  
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには  
負けないで!!



マスクをしましょう  
手洗いをしましょう



## 今夏の中高校生運営委員会の活動

こどもの国では中高生が集結し、自主的に考え、やりたいことを実現していく「中高生運営委員会」を立ち上げ活動しています。この夏は新型コロナウイルス感染防止のための多くの制約の中、スポーツ大会を企画・運営し、思いきり身体を動かしてストレス解消をはかりました。今後の企画にご期待ください!

仲間が  
欲しい!

悩みを  
聞いて!

楽しいこと  
やろう!

思い切り  
弾きたい!



こどもの国  
中高生運営委員会



## 今夏のスポーツ大会の企画/運営 (PDCA)

メンバーが  
企画



PLAN 企画

ACTION 実践



バドミントン  
大会

打ち合わせ

DO 実行



スポーツNO.1  
大会

CHECK レビュー



アンケート

仲間達と  
楽しむ

